

# Ecopetrol mantiene paso firme en su plan de expansión regional



Además de Brasil, la compañía ya había anunciado movimientos en Estados Unidos. En Colombia también presentó planes para aumentar FOTO COLPRENSA

BRASIL COLOMBIA ECONOMÍA **ECOPETROL** EMPRESAS ESTADOS UNIDOS

PUBLICADO HACE 2 HORAS

A+ A-

## INFOGRAFÍA

**US\$1.500**

millones invirtió Ecopetrol en la exploración mediante fracking en Estados Unidos.

**10%**

es la participación de la petrolera en el bloque Saturno, de Brasil.

La estatal petrolera sigue con planes de inversión en el extranjero. Esta vez adquirió, a través de su filial en Brasil (Ecopetrol Oleo e Gás) el 30 % del descubrimiento Gato do Mato. El plan contempla que la estatal petrolera se quede con intereses, derechos y obligaciones en dos áreas que corresponden al Contrato de Concesión BM-S-54 y al Contrato de Producción Compartida Sul de Gato do Mato (ver Radiografía).

El anuncio se suma a una serie de iniciativas que viene teniendo la empresa en lo corrido del año. Inversiones que, entre otras, por 1.392 millones de dólares durante el primer semestre del año (según sus estados financieros a junio y que representan 38 % más frente al mismo periodo de 2018). En ese punto vale recordar que la compañía tiene un plan de inversiones estratégicas por 8 billones de pesos entre 2019 y 2030.

De esta manera, desde junio la firma ha dado a conocer dos planes en Brasil, uno en Estados Unidos, y otro en Colombia. Aumentar el inventario de barriles y seguir diversificando su portafolio, entre las razones.

Sobre el más reciente anuncio en Brasil, Felipe Bayón, presidente de la compañía, dijo que la adquisición "permite balancear nuestro portafolio con mayor cantidad de hidrocarburos livianos. En 2018 anunciamos el ingreso al Presal, área considerada como las grandes ligas del petróleo en Brasil y una de las de mayor potencial del continente".

El 18 de julio la filial de la petrolera en Brasil ya había hecho otro movimiento: fue autorizada por el Ministerio de Minas y Energía de esa nación para la cesión del 10 % del bloque Saturno, ubicado en la región central de la cuenca Santos. En la administración de ese campo también aparecen Shell y Chevron, con una participación del 45 %, cada una.

### Ser más productivos

Ante el reto que supuso para la empresa garantizar la demanda nacional e internacional del material, la compañía busca, con estas adquisiciones, tener más participaciones para aumentar su inventario.

Al menos así lo explica Raúl Ávila, profesor experto en economía de la Universidad Nacional, quien agrega que la coyuntura de no saber qué vaya a pasar con la aceptación o no del fracking para la exploración de petróleo y gas en Colombia, empuja a Ecopetrol a buscar más producción en otros países de la región.

De acuerdo con Ecopetrol y tras la operación en Gato do Mato, se "podrían incorporar cerca de 90 millones de barriles de crudo en recursos contingentes a partir de 2020" Estima además que su participación en la producción llegaría a cerca de 20.000 barriles diarios de crudo en 2025.

La cifra se suma a los 95.000 barriles diarios de producción que en los próximos 10 años espera Ecopetrol alcanzar por el acuerdo al que llegó el 31 de julio con Occidental para la explotación con fracking en Estados Unidos.

Ese acuerdo, entre otros, le permite a la compañía entrar a trabajar en un campo de reservas probadas por 160 millones de barriles. Para ser parte de ese ejercicio, Ecopetrol debió desembolsar 1.500 millones de dólares.

### En Colombia

El 25 julio de este año la firma también había anunciado la inversión de 4,9 millones de dólares para la producción y transporte de los campos Chuchupa y Ballena de La Guajira. Dijo en su momento por medio de un comunicado, que "perforaría un pozo exploratorio con lo que la inversión podría ascender a 90 millones de dólares".

Bayón declaró ese 25 de julio que "la firma de este contrato es un paso más en nuestro propósito de buscar nuevas oportunidades para explorar el Caribe colombiano, una de las zonas con mayor potencial para el desarrollo de petróleo y gas en Colombia".

## CONTEXTO DE LA NOTICIA

### ANÉCDOTA

PARTICIPACIÓN DEL PLAN EN BRASIL

Ecopetrol entra a participar en un plan que comprende la participación de Shell (de Países Bajos) y la francesa Total. De acuerdo con información entregada por la estatal petrolera, "la compañía Shell reducirá su participación del 80 % al 50 % con este acuerdo y seguirá como operador, mientras la francesa Total conservará el restante 20 %. Además de las compañías petroleras, en el Contrato de Producción Compartida también participa el gobierno de Brasil, a través de Pré-Sal Petróleo S.A.". Vale la pena recordar que en los dos bloques se han logrado perforar tres pozos de hidrocarburo liviano.



**SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO**

Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias.

Seguir a @sergioanrs

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

0 Responses

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our Política de privacidad to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our Condiciones de servicio.



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

**Scorsese, Gunn y otros directores cruzan opiniones por películas de ...**

1 comentario • hace 17 horas



Jhanny Leandro — Todas las personas hablan desde su óptica y su sentir. Scorsese y Coppola ambos

**Adultos mayores como venteros informales en Medellín**

10 comentarios • hace 18 horas



Daniel B. — así es esta es la realidad de muchos ancianos con mínimas oportunidades. Esto no solo se ve en las

**Votaré en defensa del paisaje sonoro**

5 comentarios • hace un día



Luis fdo — Mientras no se controle el odioso ruido de las motos todo seguirá igual

**Evo Morales cerca de ganar presidencia en Bolivia**

5 comentarios • hace 6 horas



Iván — Otro atraco.

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Política de privacidad de Disqus

DISQUS

- 1 Cyberlunes tendrá más de 100 marcas en promoción
- 2 El Suroeste, en paro este lunes por estado de Troncal del Café
- 3 En Medellín siguen marcando las motos gratis
- 4 Evo Morales obligado a disputar su poder en segunda vuelta
- 5 Alfredo Ramos también denuncia ataques a su campaña

### NOTAS DE LA SECCIÓN

- Pequeñas y grandes firmas, a echarse una mano
- La reforma pensional, urgente y en sala de espera
- Ruta N, 10 años de aporte a la innovación de la ciudad
- Enfermedades laborales bajan pero incapacidades crecen
- Antioquia, finalista en InnovaCafé